

PAROISSE CATHOLIQUE SAINT BENOIT D'AUBENAS

Ailhon, Aubenas, Fons, Gourdon, Lachapelle sous Aubenas, Lentillères, Pont d'Aubenas,
St Didier sous Aubenas, St Etienne de Boulogne, St Etienne de Fontbellon,
St Julien du Serre, St Michel de Boulogne, St Privat, St Sernin, Ucel, Vesseaux



« ... SAINT BENOIT... »

Feuille paroissiale N° 14
du 28 mai au 11 juin

Viens, Esprit Saint, rappelle-moi Jésus, illumine mon cœur

Aujourd'hui on célèbre la solennité de la Pentecôte. On célèbre l'effusion de l'Esprit Saint sur les apôtres, qui eut lieu cinquante jours après Pâques. Jésus l'avait promis plusieurs fois. Dans la liturgie d'aujourd'hui, l'Évangile rapporte l'une de ces promesses, quand Jésus dit aux disciples : « Mais le Paraclet, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout et vous rappellera tout ce que je vous ai dit » (Jn 14, 26). Voilà ce que fait l'Esprit : enseigner et rappeler ce que le Christ a dit. Réfléchissons à ces deux actions, enseigner et rappeler, car c'est ainsi qu'Il apporte l'Évangile de Jésus dans nos cœurs.



Tout d'abord, l'Esprit Saint enseigne. De cette manière, il nous aide à surmonter un obstacle qui se présente dans l'expérience de la foi : celui de la distance. Il nous aide à surmonter l'obstacle de la distance dans l'expérience de la foi. En effet, le doute peut surgir qu'entre l'Évangile et la vie quotidienne il y a beaucoup de distance : Jésus a vécu il y a deux mille ans, en d'autres temps, dans d'autres situations, et donc l'Évangile semble dépassé, il semble inadapté pour parler à notre temps avec ses exigences et ses problèmes. Cette interrogation se présente à nous aussi : que peut dire l'Évangile à l'ère d'internet, à l'époque de la mondialisation ? Comment sa parole peut-elle avoir un impact ?

Nous pouvons dire que l'Esprit Saint est un spécialiste pour franchir les distances, Il sait franchir les distances ; il nous apprend à les surmonter. C'est Lui qui relie l'enseignement de Jésus à chaque instant et à chaque personne. Avec lui, les paroles du Christ ne sont pas un souvenir, non : les paroles du Christ deviennent vivantes aujourd'hui en vertu de la puissance de l'Esprit Saint ! L'Esprit les rend vivantes pour nous : à travers l'Écriture Sainte, il nous parle et nous guide dans le présent. L'Esprit Saint ne craint pas les siècles qui passent ; au contraire, il rend les croyants attentifs aux problèmes et aux événements de leur temps. En effet, lorsqu'il enseigne, l'Esprit Saint actualise : il conserve la foi toujours jeune. Nous risquons de faire de la foi une pièce de musée : c'est un risque ! Lui, au contraire, la replace dans son époque, toujours actuelle, la foi au quotidien : c'est son travail. Parce que l'Esprit Saint n'est pas lié à des époques ou à des modes qui passent, mais apporte l'actualité de Jésus, Ressuscité et vivant, à notre époque.

Et comment l'Esprit fait-il cela ? En nous faisant nous rappeler. Voilà le deuxième verbe : r-appeler. Que signifie rappeler ? R-appeler signifie ramener au cœur, r-appeler: l'Esprit rappelle l'Évangile à nos cœurs. Il se passe la même chose que pour les apôtres : ils avaient écouté Jésus de nombreuses fois, mais ils l'avaient peu compris. La même chose nous arrive à nous. Mais à partir de la Pentecôte, avec l'Esprit Saint, ils se r-appellent et comprennent. Ils accueillent ses paroles comme étant spécialement prononcées pour eux et passent d'une connaissance extérieure, d'une connaissance de mémoire, à une relation vivante, à une

relation convaincue, joyeuse avec le Seigneur. C'est l'Esprit qui fait cela, qui fait passer du « ouï-dire » à la connaissance personnelle de Jésus, qui entre dans le cœur. Ainsi, l'Esprit change notre vie : il fait que les pensées de Jésus deviennent nos pensées. Et cela, il le fait en nous r-appelant ses paroles, en apportant les paroles de Jésus à nos cœurs aujourd'hui.

Frères et sœurs, sans l'Esprit qui nous rappelle Jésus, la foi perd la mémoire. Souvent, la foi devient un souvenir sans mémoire : au contraire, la mémoire est vivante et la mémoire vivante est apportée par l'Esprit. Et nous — essayons de nous demander — sommes-nous des chrétiens privés de mémoire ? Peut-être qu'une contrariété, une difficulté, une crise suffisent pour oublier l'amour de Jésus et tomber dans le doute et notre peur ? Attention ! Veillons à ne pas devenir des chrétiens privés de mémoire. Le remède consiste à invoquer l'Esprit Saint. Faisons-le souvent, surtout dans les moments importants, avant des décisions difficiles et dans des situations difficiles. Prenons l'Évangile en main et invoquons l'Esprit. Nous pouvons ainsi dire : « Viens, Esprit Saint, rappelle-moi Jésus, illumine mon cœur ». C'est une belle prière : « Viens, Esprit Saint, rappelle-moi Jésus, illumine mon cœur ».

Pape François

PASTORALE DES JEUNES

En ce dimanche 14 mai où 24 jeunes du secteur ont été confirmés, ont communie pour la première fois ou ont fait leur profession de foi. Alléluia !



En ce jour de l'Ascension, 5 enfants de notre paroisse étaient entourés de leur famille pour recevoir l'Eucharistie pour la première fois. L'assemblée était recueillie pour accompagner ces enfants. Nous leur souhaitons un bon chemin sur les pas de Jésus.



Retraite Diocésaine – 1^{ère} ère des Communions – 13 mai 2023

« Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? » Luc 24,32



200 enfants accompagnés de leurs parents ont été accueillis ce samedi 13 mai 2023 en 4 lieux de notre diocèse (Viviers, Boucieu le Roi, Notre Dame des Neiges, Champagne) afin de vivre une belle retraite de première des communions.

La météo un peu capricieuse, voire très « arrosée » n'a pas fait perdre l'enthousiasme des animateurs, des prêtres accompagnateurs, des enfants et des parents. Tous ont su s'adapter avec sourire et confiance.



Lors de cette retraite, Philippe, un apôtre de Jésus à solliciter les enfants et leurs parents, afin de l'aider à retrouver Cléophas et son compagnon. Le texte biblique « Les disciples d'Emmaüs » Luc 24,13-35 a conduit enfants et parents à vivre l'expérience du dialogue, du partage de la parole de Dieu, de la fraternité, de la prière et de la louange. Oui ! C'est avec un cœur BRÛLANT que chacune, chacun a fait cette belle rencontre avec le Christ Ressuscité, qui chaque jour marche à mes côtés, et chaque jour transforme ma vie.



HORAIRE MESSES DOMINICALES

Samedi 28 mai <i>Pentecôte</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 29 mai	9h00 St Didier s/s Aubenas 10h30 St Laurent – Aubenas 10h30 Vesseaux
Samedi 03 juin <i>La Très Sainte</i> <i>Trinité</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 04 Juin	9h00 Lachapelle s/s Aubenas 10h30 St Laurent – Aubenas 10h30 St Privat
Samedi 10 juin <i>Saint Sacrement</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 11 juin	9h00 St Etienne de Fontbellon 10h30 St Laurent – Aubenas 10h30 St Etienne de Boulogne
Samedi 17 juin <i>11^{ème} dim du tps</i> <i>Ordinaire</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 18 juin	9h00 St Sernin 10h30 St Laurent – Aubenas 10h30 St Julien du Serre 18h30 Carrefour St Régis

MAISON PAROISSIALE, 25 rue René Grimaud 07200 Aubenas

Permanences Accueil/Secrétariat ☎ 04 75 35 22 45

Matin du lundi au vendredi : 9h30 à 11h30

Après-midi lundi et mercredi : 14h30 à 17h00

Samedi : 10h00 à 11h30

Courriel : paroisse.aubenas@ardeche.catholique.fr

Site internet : ardeche.catholique.fr/les-paroisses/st-benoit-d-aubenas

Facebook : <https://www.facebook.com/saint.benoit.aubenas>

Père Wojciech SAMUEL , curé	06.36.19.11.32 ; wojciechsamuel@gmail.com
Père Elie DEMBELE , vicaire	06.41.39.40.27 ; dembeleelie@yahoo.fr
Père Michel EXTRA	laisser message à l'accueil : 04.75.35.22.45
Jean-Marc MARTIN , diacre	04.75.35.12.77 / 06.82.05.60.65
François MONTAGNE , diacre	laisser message à l'accueil : 04.75.35.22.45
Odile LEFEBVRE , A.L.P.P.	06.04.19.72.46
Chantal HILAIRE , Aumônerie Centre Hospitalier et EHPAD Rouveyrol	06.33.86.24.00
Catherine GILBERT , Aumônerie Enseignement Public	06.24.20.28.50
Francine LEFEBVRE , comptabilité	06.16.56.37.23